

**DISCURSO
JURAMENTACION DE FUNCIONARIOS
SR. ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
21 DE JUNIO 2007**

DESEO INICIAR MI INTERVENCIÓN DANDO LA BIENVENIDA A TODOS USTEDES, A CASA PRESIDENCIAL, EN ESTE JUEVES LLENO DE ACTIVIDADES Y EN EL QUE COMENZAMOS MUY TEMPRANO, JURAMENTANDO A TRES NUEVOS MIEMBROS, DE NUESTRO GABINETE DE GOBIERNO.

SIN DUDA, LOS NUEVOS FUNCIONARIOS QUE HOY SE INCORPORAN, LE IMPRIMIRÁN MAS DINAMISMO AL TRABAJO DE NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, DARÁN CONTINUIDAD A LOS GRANDES PROYECTOS QUE ACTUALMENTE SE IMPULSAN, EN SUS RESPECTIVAS DEPENDENCIAS Y PROPONDRÁN NUEVAS LÍNEAS DE ACCIÓN, PARA FAVORECER A LAS MAYORÍAS DE LOS SALVADOREÑOS.

EN EL CASO DEL NUEVO VICEMINISTRO DE TRANSPORTE, LICENCIADO LUIS FELIPE MORENO, QUIERO DECIRLES, QUE SE TRATA DE UN ADMINISTRADOR DE EMPRESAS, GRADUADO EN EL TECNOLÓGICO DE MONTERREY, POSEE MUCHISIMA EXPERIENCIA GUBERNAMENTAL Y COLABORA ACTUALMENTE



EN LOS CONSEJOS DIRECTIVOS DE CONADEL, ISDEM Y FONAES.

SE HA DESEMPEÑADO COMO DIRECTOR GENERAL DE CORREOS, SUBDIRECTOR DE CENTROS PENALES, SUBDIRECTOR DE SEGURIDAD CIUDADANA Y DIRECTOR DE CENTROS INTERMEDIOS, DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD Y JUSTICIA.

EL NUEVO FUNCIONARIO, BAJO LAS ORDENES DEL MINISTRO NIETO, DARÁ CONTINUIDAD A LOS PLANES DE TRABAJO QUE EJECUTA EL SALIENTE VICEMINISTRO RENÉ MAURICIO CHAVARRÍA, A QUIEN AGRADECEMOS SU LABOR AL FRENTE DE LA CARTERA DE TRANSPORTE, Y LE DESEAMOS ÉXITOS EN SU REINCORPORACIÓN A LAS ACTIVIDADES PRIVADAS.

DENTRO DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, TAMBIÉN SOMOS TESTIGOS HOY, DE LA LLEGADA DE UNA NUEVA VICEMINISTRA DE VIVIENDA, CARGO QUE RECAE EN LA INGENIERO ETNA MABEL ARTIGA DE SOUNDY, QUIEN POSEE UNA ESPECIALIDAD EN GERENCIA ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA DE PROYECTOS.

ADEMÁS DE CONSULTORÍAS INTERNACIONALES, LA NUEVA VICEMINISTRA DE VIVIENDA, POSEE UNA AMPLIA EXPERIENCIA EN EL SECTOR PRIVADO, DENTRO DEL RAMO DE LA CONSTRUCCIÓN Y EN GERENCIAS FINANCIERAS, Y ACTUALMENTE SE DESEMPEÑA COMO ENCARGADA DEL SECTOR CONSTRUCCIÓN, EN EL BANCO MULTISECTORIAL DE INVERSIONES (BMI).

PRÁCTICAMENTE ES LA RESPONSABLE DE LOS PROGRAMAS Y PRODUCTOS RELACIONADOS CON EL DESARROLLO DEL SECTOR CONSTRUCCIÓN, PRINCIPALMENTE LOS QUE SE REFIEREN A LA COMERCIALIZACIÓN DE VIVIENDAS ENTRE LOS SALVADOREÑOS QUE RESIDEN EN EL EXTERIOR.

LA VICEMINISTRA ARTIGA DE SOUNDY, SUSTITUYE AL INGENIERO JOSÉ FRANCISCO VEGA, A QUIEN RECONOCEMOS SUS VALIOSOS ESFUERZOS REALIZADOS, Y LE DESEAMOS ÉXITOS EN SUS ACTIVIDADES PRIVADAS, QUE DESARROLLARÁ DE AHORA EN ADELANTE.

FINALMENTE DAMOS LA BIENVENIDA AL LICENCIADO CARLOS EDILBERTO ALEMÁN RAMOS, QUIEN SE DESEMPEÑARA COMO NUEVO SECRETARIO DE LA JUVENTUD, EN SUSTITUCIÓN DEL LICENCIADO JUAN CARLOS BARAHONA FUENTES, QUIEN HA

TOMADO LA DECISIÓN DE RADICAR FUERA DEL PAÍS, Y A QUIEN AGRADEZCO EL PAPEL QUE HA DESEMPEÑADO, DENTRO DE NUESTRO GABINETE Y EN ESTA SECRETARIA DE LA JUVENTUD.

SON CAMBIOS MUY RELEVANTES EN DEPENDENCIAS IMPORTANTES DEL GOBIERNO, PARA DEMOSTRAR QUE NO ESTAMOS ESTANCADOS Y QUE SEGUIMOS TRABAJANDO CON ENTUSIASMO, PARA QUE EL SALVADOR SIGA CAMBIANDO.

AGRADECEMOS NUEVAMENTE A LOS FUNCIONARIOS SALIENTES Y LES DESEAMOS ÉXITOS A LOS DOS NUEVOS VICEMINISTROS, Y AL TITULAR DE LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, ABOGADO CON EXPERIENCIA, EN EL ASPECTO DE LA ADMINISTRACION GUBERNAMENTAL Y MUNICIPAL,

USTEDES SE SUMAN AL TRABAJO QUE REPRESENTA RETOS Y EXIGENCIAS, PERO QUE AL FINAL DEL DÍA, SIEMPRE VALE LA PENA, PORQUE ESTAMOS SIRVIENDO AL PAÍS Y OFRECIENDO OPORTUNIDADES.

FELICIDADES, MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.